

LA VIE DES CELLULES ( Suite )

CELLULE DE BREST..(Suite)

Par suite de l'ordre du jour chargé, la discussion sur l'U.R.S.S n'a pu être qu'amorçée.  
La brochure de Munis a été vendue aux militants.

Le responsable de cellule.

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

CELLULE DE St PIERRE.

Bien que les délais aient été suffisants, le rapport du 10 n'a pas été remis.

RAPPORT de réunion du 3.

Compte rendu de la réunion JCI du 2.  
Compte rendu de la réunion au Comité central.

Compte rendu de la réunion régionale de Quimper.

Vente à la criée (samedi 7 décembre)

Yves et Michel vendent 20 Nos de LA V  
Vente également de LA JEUNE GARDE.  
J.Léostic vend 5 Nos de LA VERITE.

Un camarade espagnol contacté pendant la campagne électorale participe à la réunion de cellule.

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX  
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

Ce bulletin étant bi-mensuel, il devra à l'avenir, contenir pour chaque cellule les comptes rendus de 2 réunions  
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX  
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

CELLULE DE L'ARSENAL.....?....?

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX  
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

NOUVELLES DES ISOLES.

LE RELECQ-PLOUNEOUR-MENEZ..5 Déc=

Le camarade Messenger écrit .  
""A la réunion FTP du 30 Novembre , j'ai été balancé du secrétariat, bien qu'ayant été élu secrétaire auparavant à la majorité (12 pour..1 abst)

Les staliniens avaient réagi et ont réussi leur manœuvre.  
Il y a eu remise de diplômes FTP ,et bien entendu, je n'en ai pas eu.  
Le secrétaire Départemental (Yvinec, capitaine Callac) a déclaré.  
""Tant que je serai secrétaire départemental, aucun P.C.I. n'aura son diplôme, même s'il a fait du travail"

J'ai réagi en essayant de préciser le rôle Anti-fasciste des FTP, mais les staliniens ont fait du chahut. Quelques gars sont venus me demander ce qu'est le P.C.I. , je le leur ai expliqué sommairement et je tacherai de les toucher.

Dans sa lettre, le camarade Messenger signale qu'il demeure en accord avec ""La lettre au PS et au PCF"" pendant la campagne électorale. Il pense que cette lettre a été un excellent argument contre le "slogan Division" Et elle lui a beaucoup servi dans sa propagande.

Messenger annonce qu'il va faire tous ses efforts pour la campagne régionale d'abonnements.

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX  
St SERVAN (ILLE et VILLAINÉ)

Le camarade Collin, revenu de Bordeaux est fixé à St Servan. Il fait circuler LA VERITE parmi les ouvriers et les dockers de la localité et est connu d'eux très sympathiquement. Il pense faire du bon travail d'ici peu et va communiquer à LA VERITE son adresse pour la rubrique "Permanence..Région Malouine"

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX  
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

La plupart des camarades isolés n'a pas fait parvenir de compte rendu d'activité . Cela est dû au fait que beaucoup ignoraient sur quels points ils devaient faire leur rapport.

Tous les camarades doivent écrire avant le 27 de ce mois.